

Visita de Cortesía del Embajador al presidente de la Agencia de Promoción de Inversión y Exportaciones (INVEST), Rodrigo Ayala

El día 9 de septiembre de 2024, el Embajador Hoshino Yoshitaka realizó una visita de cortesía al presidente de la Agencia de Promoción de Inversión y Exportaciones (INVEST), Rodrigo Ayala. Intercambiaron opiniones sobre la política económica de El Salvador, asuntos bilaterales de comercio e inversión entre El Salvador y Japón. Además, ambas partes acordaron reforzar la relación de dichos temas entre estos países.

